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Ao vigésimo primeiro dia do mês de março do ano de dois mil e treze, às quatorze horas, realizou-se a 1 

III Reunião do Fórum de Diretores dos Campi da UFRJ, na sala anexa a do CONSUNI, no segundo 2 
andar do Prédio da Reitoria, na Cidade Universitária, na Ilha do Fundão, Rio de Janeiro. 3 
Compareceram à Reunião: Prof. Carlos Rangel Rodrigues, Pró-Reitor de Planejamento, 4 
Desenvolvimento e Finanças (PR-3), que presidiu a Reunião; Prof.ª Maria Antonieta Rubio Tyrrell, 5 

Superintendente Geral de Atividades Fora da Sede; Prof. Paulo Vaccari Caccavo, Diretor Acadêmico 6 
da SuperAFSede; Prof.ª Cássia Curan Turci, Vice-Diretora do Instituto de Química do Campus UFRJ-7 
Fundão; Sr. Paulo Mário Ripper, Engenheiro civil e Vice-Prefeito da Cidade Universitária; Sr. Márcio 8 
Escobar Conforte, Engenheiro civil e Diretor do Escritório Técnico da Universidade (ETU); Sra. 9 

Eliane Gomes Pereira, Arquiteta e Urbanista do ETU; Prof. Gilberto Dolejal Zanetti, Diretor Geral do 10 

Campus UFRJ-Macaé Professor Aloísio Teixeira; Prof.ª Tatiana Ungaretti Paleo Konno, Substituta 11 
Eventual do Diretor do Núcleo em Ecologia e Desenvolvimento Socioambiental de Macaé da UFRJ 12 
(NUPEM); Prof. Geraldo Cidade, Diretor do Polo UFRJ-Xerém. Justificaram a ausência: Prof.ª 13 

Elizabeth Accioly, Substituta Eventual da Superintendente Geral de Atividades Fora da Sede; Prof. 14 
Hélio de Mattos Alves, Diretor de Programas, Projetos Especiais e Obras da SuperAFSede; Prof. 15 

Francisco Esteves, Diretor do NUPEM. Não justificou a ausência: Prof.ª Raquel Moraes Soares, 16 
Substituta Eventual do Diretor do Polo UFRJ-Xerém. Esta Reunião atendeu à convocatória da Pró-17 
Reitoria de Planejamento, Desenvolvimento e Finanças (PR-3), tendo, como Pauta Única, o Plano 18 

Diretor. O Prof. Carlos Rangel propôs aos Diretores a elaboração de um Plano Diretor para os 19 

respectivos Campi, aos moldes do Plano, já existente, relativo ao Campus da UFRJ, na Praia 20 
Vermelha, a fim de que seja possível o acompanhamento e o controle sobre os projetos, por parte do 21 
Escritório Técnico da Universidade (ETU).  O Pró-Reitor ressaltou a importância de se estabelecer um 22 

planejamento acadêmico e científico para os Campi, que determine a quantidade de alunos, professores 23 
e funcionários, e as áreas onde serão localizados. O Prof. Gilberto Zanetti informou sobre todas as 24 

obras em andamento no Campus UFRJ-Macaé: reforma de 05 (cinco) salas que constituem 25 
laboratórios integrados dos Cursos de Farmácia e Química, coordenada pelo Instituto de Química do 26 

Campus UFRJ-Fundão; reformas no Polo Ajuda, coordenadas pelo Curso de Nutrição; e a obra no 27 
Laboratório de Anatomia Humana, coordenada pela Faculdade de Medicina do Campus UFRJ-Fundão. 28 
Os prédios, atualmente, em construção, no Polo Universitário de Macaé, possivelmente, pertencerão, 29 
de fato, à UFRJ. O Diretor salientou, ainda, que o Polo Barreto possui demandas de construções. 30 
Comunicou, também, que o CT-INFRA de Macaé encontra-se em andamento. O Prof. Gilberto Zanetti 31 

registrou que há algumas doações de terrenos, realizadas pela Prefeitura de Macaé à UFRJ, sem 32 

qualquer documentação comprobatória no momento. O Prof. Geraldo Cidade informou que o 33 

processo de licenciamento ambiental, para a continuação das obras no Polo UFRJ-Xerém, está em 34 
curso. A Prof.ª Maria Antonieta Rubio Tyrrell sugeriu a instauração de uma Comissão para a 35 
criação do Plano Diretor do Campus UFRJ-Macaé, por meio de uma Portaria do Magnífico Reitor, 36 
Prof. Carlos Antônio Levi da Conceição, e o Prof. Carlos Rangel orientou que se implantasse uma 37 
Comissão para o Plano Diretor, referente ao Polo UFRJ-Xerém.  O Sr. Márcio Escobar solicitou ao 38 

Prof. Gilberto Zanetti a definição dos projetos que têm prioridade no Campus UFRJ-Macaé. O Prof. 39 
Gilberto Zanetti respondeu salientando como prioritárias, definidas assim, também, pela Reitoria da 40 
UFRJ, as obras do Restaurante Universitário e da Moradia Universitária do Campus UFRJ-Macaé. O 41 

http://www.iq.ufrj.br/contato/administracao/direcao/1-direcao/1-profa-cassia-curan-turci.html
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Prof. Carlos Rangel recomendou a elaboração de um estudo de viabilidade técnica, no Polo UFRJ-42 

Xerém, para possibilitar, neste, a construção de laboratórios e salas de aula. A Prof.ª Tyrrell lembrou a 43 
todos que o Reitor exigiu um cronograma de finalização das obras dos Campi fora da sede. O Fórum 44 
estabeleceu um consenso, quanto ao agendamento de uma Reunião com a Chefia do Gabinete do 45 
Reitor, para ciência e acompanhamento dos assuntos discutidos nesta Reunião. Nada mais havendo a 46 

tratar, a Reunião foi encerrada às dezessete horas e dez minutos, e eu, Marcela Portal, Secretária Geral 47 
da SuperAFSede, para constar, lavrei a presente Ata que segue assinada por mim e pela 48 
Superintendente Geral de Atividades Fora da Sede, Profª. Maria Antonieta Rubio Tyrrell. 49 


